



La Asociación de Mujeres “María Flores” ha querido mostrar públicamente su apoyo a los premios “Adela Cupido” que concede el PSOE provincial, y que en esta anualidad se entregarán en Villafranca a la Asociación de Mujeres Progresistas de Badajoz y a la Presidenta en Funciones de la Junta de Andalucía, Susana Díaz. Como Presidenta de la Asociación de Mujeres “María Flores”, Isabel Salas, expresaba que estos premios llevan impregnados lo que ellas defienden, que es la igualdad entre hombres y mujeres. Agradecía al PSOE que hayan contado con ellas a la hora de elegir a quienes se les concedían. Isabel Salas dejaba claro que “estamos con aquellos premios que sean coherentes y defiendan la igualdad de oportunidades, y no asistiremos a premios que sólo sean para aplaudir y hacerse la foto, cuando por otro lado están haciendo cosas distintas”. Expresaba también que “siempre hemos sido críticas con ese tipo de premios y por esa crítica nos han castigado dejando de invitarnos, y a nivel de asociación nos parece injusto que se nos excluya por decir lo que pensamos”.

La Presidenta de la Asociación de Mujeres invitaba a todos los hombres y mujeres de Villafranca a que acudan a este acto.